
2024.9.17 「第２回学校運営協議会」を開催しました。

本校、第２回の学校運営協議会が開催しました。

◇給食試食会 １２：００ ～ １２：３０
◇第２回学校運営協議会 １２：４０ ～ １３：２５
（１）開会のことば
（２）校長あいさつ
（３）協議

①運営状況の報告について（４月～８月）
②学校評価（前期）の結果について
③これからの学校運営について（９月～３月）

（４）閉会のことば
◇授業参観 １３：３０ ～ １４：００
＜出席委員＞地域の住民２名、保護者２名、校長、事務職員 事務局：教頭

計７名

◇協議内容から
①運営状況の報告について
・行事予定：４月から８月まで

運動会は１日開催、救急法研修は６年生と職員、いのちを大切にする集会では、
６年生の劇及び職員による読み聞かせを行った。

・教育課題：学校の取組や保護者との連携、基本的学習習慣、生活習慣
・生活：児童理解、本城小いじめ防止基本方針、職員の資質力量向上

いじめに関しては、重大な案件は今のところ発生していない。ごく小さいときに
職員が話を聞いて、早めに対応している。

・学習：学力向上プロジェクト、個別指導の充実、教員の専門性の向上
家庭学習の取組「OMOスタ週間」の実施、図書館司書との連携、読書賞を校長か

ら授与している。また、支援を要する児童への個別指導や副担任制を導入している。
・地域・保護者との連携：各たより、メールの配信、ホームページ
・職員の不祥事：教職員向けだより、モラールアップ委員会、働き方改革

②学校評価（前期）の結果について
令和５年度後期と比べ、令和６年度前期は保護者の評価が低くなっているが、多

くの項目で９０ポイント以上となっている。また、児童の評価はほとんどが高くな
っている。児童が「一生懸命頑張っている」と意識しているからではないかと思わ
れる。否定的評価をしている児童について、しっかりと支援していく。

③これからの学校運営について
・行事予定：９月から３月まで

ロッテ出前授業、金融教育出前授業、租税教室、あすチャレ！スクールと６年生
を中心に講師を呼んだ授業を予定している。1000ヵ所ミニ集会では、心のバリアフ
リーの一環で、地域の方とボッチャを通しての交流を企画している。

－意見交換 質問等－
・学校行事が、コロナ以前に戻ってきてよかった。
・小学校時代にしかできないことを大切にしてほしい。
・出前授業が充実していてよい。
・公園にゴミを捨てたままにする児童がいる。

・保護者がゴミを拾いながら児童を送ってくれている。


